

Sinopsis

La construcción naval de submarinos se inició hace 130 años con el submarino diseñado por el genial Isaac Peral y Caballero, teniente de navío de la Armada Española. 27 años más tarde se inicia la construcción de los 6 submarinos de la Clase B, a los que les seguirían otros 6 de la Clase C, 3 de la Clase D y sólo uno de la Clase E. En la posguerra se construyen 4 submarinos de bolsillo, Clase Foca y Tiburón, y tras un acuerdo con los astilleros de la DCNS francesa, se construyeron 4 submarinos Clase Delfín y 4 Clase Agosta, más dos Clase Scorpene para la exportación a Chile y Malasia en Cartagena. La construcción naval de submarinos finaliza actualmente con la construcción de 4 submarinos Clase S-80 Plus para la Armada Española”